

Le Brésil annonce son incorporation à la Banque du développement des Caraïbes



Brasilia, 27 octobre, RHC-PL.-Le Ministre brésilien des affaires étrangères, Mauro Vieira, a annoncé l'incorporation de son pays à la Banque de développement des Caraïbes (BDC) lors d'une rencontre avec le secrétaire général de la Caricom Irwin LaRoque, qui réalise une visite à Brasilia, la capitale.

Mauro Vieira a précisé que cette mesure est comprise dans un décret signé par la présidente Dilma Rousseff le 23 octobre dernier et diffusé par le Journal Officiel de l'Union.

Cette institution bancaire, formée de 25 membres promeut l'aide économique et l'intégration entre les pays associés et prene aussi en compte les besoins des ceux qui sont moins développés.



Radio Habana Cuba